
  
 

 
Beschlussauszug 
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Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Schönberg  
vom 24.09.2024 

  
Top 5 Bericht des Bürgermeisters mit Aussprache 
 
Der Bericht des Bürgermeisters liegt der Niederschrift als Anlage bei. 
Herr Stickel hat eine Nachfrage in Sachen Fördermittelbescheid für die Parkplätze am 
Gymnasium. Herr Götze und Herr Zwiebelmann bestätigten, dass die Finanzierung des       1. BA 
gesichert ist. 
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Stadtvertretung Schönberg Schönberg, den 2024-09-24
Hauptausschuss

Bericht des Bürgermeisters

Da seitens des ehemaligen Bürgermeisters keine Übergabe, wie ich sie gewünscht habe, erfolgte,
war und ist es schwierig Kenntnisse von allen laufenden Vorgängen zu erhalten, zumal auch die
Amtsverwaltung von vielen Sachverhalten keine Kenntnis hat.
In den wichtigsten laufenden Angelegenheiten stehe ich nunmehr im Stoff.
Am 30.09. beginnen die Arbeiten zur Herstellung der Parkplätze in der Bikerstraße zunächst mit
dem Abriss der vorhandenen Garagen.

AI le AusschüsSe haben Sich konstituiert und mit ihrer Arbeit begormen. '
Ebensó habe ieh mit den jetzigen Mitgliedern des Ortstelbeirates Verbindung aufgenommen.
Offen ist noch die neue Benennung des OrtsteRbeirates, wofür aber erst die Hauptsatzung geändert
werden muss. Bis dahin , so schlage ich vor, lassen wir den Beirat in der bisherigen Form bestehen,
zumal sich nur in Sabow eine Änderung ergeben Wird.

Mit den Mitarbeitern der Verwaltung habe ich rnich vertraut gemacht. Ebenso habe ich mich bei
einem großen Teil 'der Firmen vorgeStellt.
Mit (fern Schulleher sfehe ich in Verbindung und nahm •an einigen chulischen Veranstaltungen
auch bereits teil. Das gilt äuch für das Gymnasium
Mit unserer Partnerstädt Ratzeburg, namentlich mit dem BürgertneiSter Herrn Graf, habe ich
Verbindung aufgenömmen. Mit ihm und •dern LVB des Arntes Lauenburgische Seen häbe
vereinbart, dass wir ung zurn Ende des Jahres im Volkskundemuseum treffen und Möglichkeiten
ausloten wollen, wie unser Museum finanziell unterstützt werden kann.

In die Vorbereitung des Stadtfestes 2025 habe ich mich in die Vorbereitungsgruppe eingeschaltet.
Diese besteht aus den laut Beschluss der Stadtvertretung vom 28.05.24 festgelegten Personen,
sowie weiteren Akteuren, die ich mit dazu eingeladen habe.

An der Konstituierung des Kreisverbandes des Städte-und Gemeindetages nahm ich teil-

Auf der Verbandsversammlung des Zweckverbandes Wasser /Abwasser Grevesmühlen wurde ich in
den Vorstand und des Zweckverbandes gewählt und als 2. Stellvertreter des Vorsitzenden der
Verbandsversarnmlung.

In einer Eilentscheidung habe ich ein Personalproblem entschieden. Darüber berichte ich noch im
nichtöffentlichen Teil.

Im Zusammenhang mit der Veränderung der räumlichen Aufteilung in der Amtsverwaltung habe ich
das Dienstzimmer des Bürgermeisters abgegeben. Der Arbeitsraurn des Bürgermeisters befmdet
sich nunmehr im Vorderhaus, Raurn Nr. I ( erste Tür links).

j Der bisherige Beratungsraum bleibt erhalten und kann nach wie vor für die Fraktionsarbeit genutzt
werden ( Termine über Frau Waschow).
Abschließend kann ich sagen, das ich die bisherige Zusammenarbeit mit den Fraktionen als positiv
bewerte.
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